



Pièces	4 Pièces
Superficie	130 m²
Référence	82605978
Prix	1 135 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Beau 4 pièces de 130 m² entièrement rénové, avec terrasse de 88 m² et piscine privée. Idéalement situé dans une résidence de standing gardiennée à moins de 5 minutes à pied de la Croisette et à 10 minutes à pied de l'hôtel Carlton sur la Croisette. Il est composé d'un grand salon, d'une cuisine américaine entièrement équipée, de trois chambres, de trois salles de bains, d'un WC invités, d'une immense terrasse avec piscine, et d'une cuisine d'été. Vendu avec garage fermé/cave et deux places de parking. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

Beautiful 130 sqm 3-bedroom apartment completely renovated, with 88 sqm terrace and private swimming pool. Ideally located in a luxury guarded residence less than a 5-minute walk from the Croisette and a 10-minute walk from the Carlton hotel on the Croisette. It is composed of a large living room, a fully equipped American kitchen, three bedrooms, three bathrooms, a guest toilet, a huge terrace with swimming pool, and a summer kitchen. Sold with a garage and a parking space. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisques website: www.georisques.gouv.fr

COZYSTAY

10 rue Pasteur - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

